
De : Joëlle Fatticcioni <jfatticcioni@free.fr> 
Date : 10 mai 2014 08:49:50 HAEC 
À : Anne Santagostini Santagostini I-AEP <santagostini.iaep@annesantagostini.fr>, 
Valérie MARCHAND MARCHAND <valeriemarchand1@gmail.com> 
 
Chère Anne, Chère Valérie,  
 
Pourriez-vous faire parvenir ce courrier aux délégués de L'Inter s'il vous plait.  
 
Avec toute mon amitié Inter Associative,  
 
Joelle  Fatticcioni 
                             
 
 
      Chers délégués de l'Inter Associatif,  
 
Ma démission de L'association "Le Point de Capiton" est motivée par des 
désaccords profonds quant à la manière dont les choses se sont passées depuis 
une dizaine de mois au sein du CA. Cela concerne le séminaire de décembre 
mais pas seulement bien sûr. 
 
Je regrette de ne pouvoir de ce fait poursuivre avec vous, j'ai beaucoup apprécié 
d'avoir participé à la construction de cette association loi 1901, véritable virage 
pour l'Inter qui finalement poursuit sa route.  
 
Je vous salue bien tous et peut être nous croiserons-nous en d'autres occasions,  
 
Bien à vous,  
 
Joelle Fatticcioni 
 
 
 


